## Le SIAMS toujours sur les rails

- ► Malgré le coronavirus, le Forum de l'arc de Moutier se prépare toujours à accueillir le SIAMS du 10 au 13 novembre prochain.
- L'autorisation, dès octobre, des manifestations de plus de 1000 personnes et l'intérêt témoigné par les exposants permettent aux organisateurs d'être confiants quant à la tenue de l'événement.
- Le comité attend toutefois la décision du canton

s'agissant des mesures de sécurité à instaurer avant d'être certain de pouvoir maintenir le salon.

Alors que nombre de manifestations ont tiré leur révérence en cette année marquée par la crise du coronavirus, le salon bisannuel des moyens de production microtechniques (SIAMS) est pour sa part toujours sur les rails. Suite à la récente décision du Conseil fédéral d'autoriser dès octobre les manifestations de plus de 1000 personnes, l'optimisme est de mise du côté des organisateurs qui continuent à préparer cette nouvelle édition prévue du 10 au 13 novembre. Directeur du salon prévôtois, Pierre-Yves Kohler signale toutefois être encore dans l'attente du feu vert du canton.



Les organisateurs du SIAMS sont confiants quant à la tenue de l'événement.

ARCHIVES STÉPHANE GERBER

qui, rappelons-le, est appelé à se prononcer sur la tenue des événements sur son territoire.

«A priori, nous devrions bel et bien pouvoir organiser le SIAMS. Mais nous devons encore attendre les directives du canton de Berne quant aux règles de sécurité à mettre en place pour pouvoir assurer l'événement», note-t-il, tout en précisant que ces dernières devraient être connues début septembre.

## De 450 à 390 exposants

Alors que le nombre de nouveaux cas de Covid-19 a recommencé à grimper, le directeur précise d'ailleurs être bien décidé à tout mettre en œuvre pour garantir la sécurité. «Nous réfléchissons déjà à plusieurs mesures, comme notamment la mise en place dans la ventilation du bâti-

ment d'un système d'UV qui détruit les germes.»

Confiant, Pierre-Yves Kohler se félicite par ailleurs de ne pas avoir dû assister à une trop importante vague de désistements du côté des exposants suite au changement des dates du salon. De 450 inscrits pour le mois d'avril, les chiffres sont passés à 390 actuellement. Une baisse d'environ 13%, que le directeur juge acceptable eu égard au contexte. «La crise nous a contraints à

organiser cette édition en novembre et non pas en avril comme initialement prévu, mais nous nous en sortons bien. Les nouvelles dates sont moins idéales, mais nous voyons que beaucoup d'exposants ont besoin de ce rendezvous pour présenter leurs produits et leurs innovations.»

Et de souligner que le SIAMS sera au final la seule exposition à laquelle auront droit les professionnels de la branche cette année. CATHERINE BÜRKI

## **Et Moutier Expo?**

Les locaux du Forum de l'Arc de Moutier devraient normalement connaître un mois de novembre bien animé. Après le SIAMS prévu du 10 au 13, Moutier Expo devrait à son tour y prendre ses quartiers du 26 au 29 novembre. Le directeur de la foire des commerçants et artisans prévôtois, Pierre Egger, indique toutefois attendre d'en savoir plus quant aux mesures de sécurité à mettre en place avant de confirmer le maintien de l'événement. Affaire à suivre début septembre. CB